18 Piéces
800 m?
Réf. M1368
1930 000 €

St-dean-de-Luz

Maison a vendre (64500)
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Cette belle villa ETCHE SOUA posée sur un terrain de 4 000 m2,
construite en 1929 par l'architecte André PAVLOVSKY, propose une

architecture typique des années folles sur le Pays Basgue, avec des

pieces de réception d'une qualité exceptionnelle : volumes, hauteur
sous plafond, avec une tres belle vue sur les Pyrénées ainsi que sur la
Nivelle. Avec 800 m2 habitables, elle accueille 12 chambres et 9 salles
d'eau avec toilettes, une salle de billard et un bar et ouvre sur un grand

jardin .

On the land of 4000 square meters, house of 800 square meters built in 1929 by
the architect André PAVLOVSKY, villa ETCHE SOUA, offers typical architecture of
the Basque Country, with reception rooms of exceptional quality: volumes, high
ceilings, with a very beautiful view of the Pyrenees and the Nivelle. Including a living
space, 12 bedrooms, 9 bathrooms with toilets, a pool room, a bar and opens onto
a large garden.
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